



## R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 01 de febrero de 2025

### **JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX**

**ALISTAN PLAN EN CDMX PARA BUSCAR A DESAPARECIDOS.** El Gobierno de la Ciudad de México anunció que se alista una estrategia para la búsqueda de desaparecidos, la cual se diseñará en colaboración con colectivos y organizaciones civiles. Se contempla que entre en funciones en abril próximo. **La Jefa de Gobierno, Clara Brugada,** encabezó además la instalación del Gabinete de Búsqueda de Personas, que sesionará todos los días. **Uni.1-13-A, Jor.29-32, Mil.13, Sol 19**

**EXIGEN BUSCADORAS NO MÁS SIMULACIÓN.** Colectivos de personas buscadoras de la Ciudad de México urgieron al gobierno capitalino a priorizar la colaboración institucional y aumentar los recursos para las jornadas de localización, como parte principal del recién instaurado Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas. **La Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada,** declaró que, "Les reitero este compromiso de trabajar sin descanso para ir cerrando la injusticia y esta situación que, como decían las propias víctimas, es un duelo en suspenso que viven todos los días". **Ref.1**

**PROGRAMAN REUNIONES DIARIAS POR DESAPARECIDOS.** Tener mejor coordinación con los colectivos de personas desaparecidas, mejorar los procesos y establecer una estrategia de búsqueda, serán los objetivos del gabinete de búsqueda de personas desaparecidas que fue instalado ayer. **Exc.18**

**BRUGADA: BUSCAR A DESAPARECIDOS SERÁ LA PRIORIDAD.** **La Jefa de Gobierno, Clara Brugada,** aseguró que es prioridad para su administración la búsqueda de personas desaparecidas, por lo cual instaló el Gabinete de Búsqueda de Personas desaparecidas. "Para el Gobierno de la ciudad es prioridad el tema y lo vamos a estar reflejando uno a uno y aquí vamos a tener a los colectivos, a las personas que descansan buscando a sus familiares, con esa fuerza y con esa pasión para que esto funcione", declaró. **Razón 13, Pre.15, Basta 9, Gráfico 2**

**CONDONAN EL PAGO DE PREDIAL EN LA CAPITAL.** La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, autorizó la condonación en el pago del Impuesto Predial a una parte de los habitantes de la capital mexicana. En la Gaceta Oficial de la Ciudad de México refieren que se creará un programa de condonación de Impuesto Predial a los propietarios o poseedores de inmuebles ubicados en las colonias de la Ciudad de México que presenten daños estructurales ocasionados por grietas y/o hundimientos diferenciados. **Basta 14**



**INSTALAN FERIA DEL TAMAL.** El Gobierno capitalino instaló la primera edición de la Feria del Tamal de la CDMX, en el Monumento a la Revolución en la que los asistentes podrán degustar gran variedad de tamales y atoles a propósito del Día de la Candelaria. Además, podrán apreciar a Niños Dios “De la paz y el Bien”, una figura que fue elaborada por artesanos de Iztapalapa. **Uni.14, Gráfico 2**

**CON SABORES DESDE CHIPILÍN HASTA ZACAHUIL, ABRE LA FERIA DEL TAMAL.** Como parte de la celebración del Día de la Candelaria, el Gobierno de la Ciudad de México instaló la primera feria del tamal en el Monumento a la Revolución, donde se podrán degustar los distintos tipos y sabores de ese alimento, no sólo de la capital del país, sino también de 10 estados de la República. “El Día de la Candelaria implica hacer un homenaje a nuestro maíz, a las manos que los siembran, cosechan y lo transforman en esta variedad inmensa de alimentos”, expresó por su lado **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, quien realizó un recorrido por la feria. **Jor.30-32**

## **GOBIERNO Y SEGURIDAD**

### **SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**

**TAXISTAS INTENTAN TOMAR LAS INSTALACIONES DE FGJ EN ÁO.** Un grupo de aproximadamente 50 personas, quienes forman parte de una agrupación de transportistas, intentó tomar las instalaciones de la alcaldía Álvaro Obregón, así como de la agencia del Ministerio Público número 45, ubicada en la avenida Escuadrón 201 y la calle Batallón de San Patricio de la misma demarcación, tras la detención de uno de sus compañeros luego de que policías del agrupamiento Blindar ÁO, lo detuvieran presuntamente por portar un arma de fuego durante una revisión de rutina. **Pre.22**

**ATORAN A TEMIBLE EXTORSIONADOR.** Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia, cumplieron una orden de aprehensión en contra de un hombre, por el delito de extorsión agravada, en la alcaldía Tlalpan. Tras las labores de inteligencia e investigación, se acreditó la participación del implicado en el delito de extorsión agravada en contra de vendedores de un tianguis en Santo Tomás Ajusco, por ello, después del seguimiento del caso y de tener la información probatoria, los oficiales obtuvieron los datos de prueba con los que un juez de Control liberó la orden de aprehensión, la cual fue solicitada por el agente del Ministerio Público. **Basta 31**

**CAYÓ OTRO LÍDER DE LA UNIÓN TEPITO.** Diego “N” líder de La Unión Tepito fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana durante el cateo a tres inmuebles ubicados en dos distintas alcaldías. El jefe de la Policía local, Pablo Vázquez, indicó mediante su cuenta de X que las diligencias se llevarían a cabo en Iztapalapa y Venustiano Carranza, donde se arrestó a tres personas más y se decomisaron 800 dosis de drogas. **Exc.19-Com, Pre.21**



**MIENEN DOS MOTOCICLISTAS UN DÍA PARA LLORAR.** Una jornada roja tuvieron dos motociclistas en la CDMX. En el primer caso, un motorista murió tras chocar contra un automóvil en la alcaldía Cuauhtémoc. Por la tarde, en Iztapalapa, “El Chucho” fue asesinado cuando iba en su moto a unas calles de su casa, en la colonia Tepalcates. **Ref.4, Pre.17, Gráfico 6**

**A SANGRE FRÍA ULTIMAN A BIKER EN TEPALCATES.** Un hombre de 26 años de edad que respondía al nombre de Jesús “N”, fue asesinado a balazos por otro sujeto mientras su víctima se encontraba montado en una motocicleta, los hechos se registraron en la calle Avenida Central y la Calle Cadete, en la colonia Tepalcates de la alcaldía Iztapalapa en la Ciudad de México. **Pre.21, Gráfico 7**

**EJECUTAN A VARÓN EN UNIDAD HABITACIONAL.** De varios disparos hechos a quemarropa, un hombre fue asesinado al interior de una unidad habitacional, en la alcaldía Iztapalapa. El trágico suceso tuvo lugar en el conjunto de departamentos ubicados el Ejercito Constitucionalista, entre las calles Azcárraga Vidaurreta y 3, donde un hombre, de aproximadamente 30 años, fue sorprendido por un solitario sujeto que llegó y sin mediar palabra alguna, le disparo en repetidas ocasiones. **Basta 31**

## **C5**

**REHABILITAN POSTE.** Un poste del Centro de Comando, Control, Computo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), ubicado en la esquina de Avenida Erasmo Castellanos Quinto y Manzana IV, en la colonia Educación, Coyoacán, fue rehabilitado. **Ref.2**

## **FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA**

**“VIVIMOS EN UNA GRAN CRISIS FORENSE”.** “Hoy Monse regresa a casa”, dijo su madre, la activista Jacqueline Palmeros, quien luego de 4 años y medio halló los restos de su hija, para velarlos al lado de su familia. Esa promesa se la había hecho y la cumplió. En la Glorieta de las Mujeres que Luchan, a unos metros del féretro blanco en donde reposaban sus restos, su madre hizo una promesa más: buscar la verdad y la justicia para ella y otras víctimas, de la mano de colectivos de madres buscadoras. **Uni.13, Jor.29, Ref.1-4, Exc.1-18, Sol 20, Pre.19, Gráfico 2**

**MAFER SE REUNIÓ CON SUS HIJOS.** María Fernanda, Mafer. Turrent se reunió con sus hijos luego de haber sido encarcelada tras haber sido denunciada por su ex esposo por llevarse a los pequeños porque sufrían presuntamente violencia. A través de su cuenta de X, Gerardo Turrent, hermano de la mujer, compartió una fotografía en la que se ve a Mafer abrazando a sus hijos. **Exc.19**



**ARRESTARON A TRES TAXISTAS POR HOMICIDIO.** Elementos de la Policía de Investigación de la Fiscalía local detuvieron a tres sujetos que estarían relacionados con el homicidio de un hombre que perdió la vida al ser atropellado por un taxi en calles de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán, en diciembre pasado. **Exc.19**

**APREHENDEN A EXTORSIONADOR DE TIANGUISTAS.** Luego de constantes denuncias a las autoridades tanto de la alcaldía, así como de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Fiscalía General de Justicia, ambas de la Ciudad de México, fue detenido un hombre por presunta extorsión agravada en contra de vendedores de un tianguis en Santo Tomás Ajusco, en calles de la alcaldía Tlalpan. **Pre.18**

**¡DESCANSA EN PAZ JOVEN ELVÍA LUCÍA!** Hace unos días, un Tribunal de Enjuiciamiento del Poder Judicial de la Ciudad de México dictó 52 años y seis meses de prisión en contra del abogado José Luis "N" por el feminicidio de Elvia Lucía Vázquez Martínez, estudiante del Instituto Politécnico Nacional. **Basta 30**

## **SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL**

**FLAMAZO POR FUGA DE GAS DEJA UN INTOXICADO EN LA CONDESA.** El flamazo por una fuga de gas dejó al menos una persona intoxicada en la colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc, y varias personas con crisis nerviosa. El siniestro se registró la mañana de este viernes en el tercer nivel de un edificio de departamentos, ubicado en la calle de Juan Escutia, al cruce con la calle de Zamora. A través de redes sociales circuló un video del momento exacto en que se registra la fuga. **Pre, 23, Poli.**

## **DESARROLLO SUSTENTABLE**

### **SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA**

**CONTINÚA REDUCCIÓN DE AGUA DEL CUTZAMALA.** Enero arrancó con una reducción en el caudal de agua que suministra el Sistema Cutzamala a la CDMX. En la semana del 20 al 26 de enero, el caudal promedio que llegó al Sacmex fue de 5.132 metros cúbicos por segundo, de acuerdo con el informe más reciente del Comité Técnico de Operación de Obras Hidráulicas. **Uni, 13, A.**

**PROTESTAN PUEBLOS EN FOROS DEL AGUA.** Ante el inicio de los foros sobre los programas y proyectos de la Segiagua, el Frente por la Defensa de los Derechos de los Pueblos y barrios Originarios convocó a la población a manifestarse en cada una de las alcaldías donde la dependencia organiza sus actividades para exigir que en suministro del agua no se favorezca al sector empresarial e inmobiliario. **Bas, 14, cd.**



## **SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE**

**RESCATE RESILIENTE.** La Ciudad se ha mostrado vulnerable ante el cambio climático, con dos síntomas que han sido cada vez más evidentes, como son las inundaciones y la sequía; por lo que rescatar los humedales de Xochimilco permitiría generar resiliencia. Así lo expuso Luis Zambrano, investigador de Biología de la UNAM, quien apuntó que además, será una forma de responder a la etapa de negociación sobre el cambio climático. **Ref, 6.**

**PRORROGAN IMPUESTO POR EMISIONES INDUSTRIALES.** El impuesto por generar tóxicos en procesos de producción fue diferido por dos meses. “La presente resolución tiene como objeto otorgar prórroga en la manifestación y pago mensual del Impuesto a la Emisión de Gases Contaminantes a la Atmósfera”, expuso ayer la Jefatura de Gobierno en la Gaceta Oficial. **Ref, 1.**

## **SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS**

**EXIGEN INDEMNIZACIÓN ANTE LOS DAÑOS POR ALTO VOLTAJE.** Los integrantes del Comité de Vecinos de El Capulín, en ÁO, salieron desilusionados de la reunión que sostuvieron el miércoles en las oficinas de la CFE, zona Polanco, pues dicen, la Secretaría de Obras y Servicios de la CDMX continúan tratando de deslindarse de la responsabilidad por los daños causados por el alto voltaje en sus aparatos eléctricos, durante los trabajos en las obras del Tren Interurbano México-Toluca. **Pre, 6.**

## **SECRETARÍA DE PLANEACIÓN, ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y COORDINACIÓN METROPOLITANA**

**RESGUARDARÁN CADÁVERES.** Valentina Peralta, coordinadora de la Red Eslabones por los Derechos Humanos, señaló que la construcción del Centro de Resguardo Transitorio de Cadáveres no identificados para los cuerpos en la fosa común del Panteón Civil de Dolores, deberá estar lista este año. **Sol, 19, Met.**

## **PROGRESO CON JUSTICIA**

## **SECRETARÍA DE TURISMO**

**LLAMA A LA UNIDAD FRENTE A INCREMENTOS ARANCELARIOS.** Ante el incremento de aranceles que afectaría significativamente las exportaciones mexicanas, la Cámara de Comercio, Servicios Turísticos de la CDMX expresó su total respaldo al Gobierno de México en la defensa de los intereses económicos del país y la búsqueda de soluciones que salvaguarden la competitividad de nuestras empresas y el bienestar de millones de trabajadores. El presidente de la Canaco CDMX, José de Jesús Rodríguez, destacó que el sector empresarial ha sido un pilar fundamental en el crecimiento económico de México. **Pre, 1-6, Met.**



**CIERRA FILAS IP ANTE AMENAZAS DE ARANCELES.** Ante la reciente amenaza de incremento de aranceles que podría afectar gravemente las exportaciones mexicanas, la Canaco CDMX expresó su total respaldo al gobierno de México en las defensas de los intereses económicos del país. **Bas, 10, Cd.**

**PIDEN HOTELEROS MÁS REGULACIÓN PARA AIRBNB.** La AHCM ha compartido una serie de medidas para seguir regulando el alojamiento temporal brindado por terceros. En los últimos años el alojamiento por Airbnb ha ayudado a la gentrificación y expulsión de mexicanos de sus colonias. La AHCM ha presentado las ocho líneas de acción, que planteó el movimiento “Global Reformbnb” del cual forma parte, para la regulación, de la industria del alquiler temporal. **Bas, 14, Cd.**

## **ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

### **SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

**EN 2024, LA CIUDAD TUVO 15% MÁS INGRESOS DE LOS ESPERADOS: FINANZAS.** Al cierre del ejercicio presupuestario de 2024, la Secretaría de Administración y Finanzas del Gobierno de la CDMX reportó un ingreso total de 308 mil 92.7 millones de pesos, sobre los 267 mil 965.4 millones que tenía programados, 15 por ciento más del monto estimado. **Jor, 29, Cap.**

**AUMENTAN EN OFICINAS PAGOS POR AGUA Y LUZ.** En sus lineamientos de austeridad y ahorro, dependencias de gobierno capitalino reportaron incrementos en el pago de agua potable y energía eléctrica. La Secretaría de Administración y Finanzas detalló que el costo del agua potable aumentó de 10 millones 353 mil pesos en 2022 a 11 millones 128 mil pesos en 2024. **Ref, 2.**

**APLICAN DESCUENTO EN MERCADOS.** El Gobierno capitalino otorgó este año un subsidio del 50 por ciento en el consumo de agua potable en mercados públicos, concentraciones y micro y pequeñas empresas. Este beneficio está dirigido a contribuyentes que cuenten con una toma de agua con uso no doméstico y cuya boleta sea emitida por consumo medido, explicó en la Gaceta oficial local. Agregó que aplicará en los casos que registren un consumo de hasta 30 mil litros por bimestre. **Ref, 2.**

## **ALCALDÍAS**

**OCULTA NEGOCIOS FUNCIONARIO DE ÁO.** Carlos Alberto Gómez, elegido como director de Obras y Desarrollo Urbano de ÁO, por el edil Javier López, ocultó cuatro empresas de la que es dueño en su Declaración Patrimonial y de Intereses, a pesar de que algunas existen desde hace más de 10 años. **Bas, 1-10, Cd.**



**AUMENTA PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD CONMENDOZA.** En la alcaldía BJ no solo se ha crecido la percepción de inseguridad, sino que también cinco de 10 habitantes mayores de 18 años han sido víctimas de corrupción en la demarcación gobernada por Luis Mendoza, de acuerdo con el Inegi. **Bas, 9, Cd.**

**RECLAMAN EN COYOACÁN FALLAS CON PARTICIPATIVO.** Representantes de las Copacos de la alcaldía Coyoacán reclamaron una serie de malas prácticas en el ejercicio del Presupuesto Participativo en la demarcación, como proyectos no implementados, irregularidades en empresas contratadas, así como falta de transparencia en la dictaminación de proyectos. **Ref, 1.**

**HACEN LA CHAMBA DE LA ALCALDÍA CUAJIMALPA.** En los últimos años distintos actores políticos han levantado la voz ya que, en la ejecución del presupuesto participativo, las respectivas alcaldías permiten que la población proponga actividades que le toca a los gobiernos en las demarcaciones, como sucedió con Cuajimalpa de Morelos que encabeza Carlos Orvañanos, pues la mayoría de los proyectos interfirieron con las tareas diarias de las áreas de gobierno. **Bas, 11, Cd.**

**AMENAZAN A VECINOS DE LA DOCTORES CON DESPOJARLOS DE SUS VIVIENDAS.** Integrantes del Movimiento Nueva Aztlán se manifestaron en la sede de la FGJ a fin de solicitar la intervención de su titular, Bertha María Alcalde, para garantice la seguridad de los poseedores de predios de la colonia Doctores que están bajo amenaza de ser desalojados. **Jor, 30, Cap.**

## OPINIÓN

**ESCENA DEL CRIMEN.** *La unión Tepito y el tren de aragua, señalados por amenazas contra Alessandra rojo.* por: Gerardo Jiménez. En la reciente reunión de gabinete de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega recibió el análisis de funcionarios del gobierno local y federal sobre una serie de amenazas por audio que recibió en una de sus redes sociales. Los señalamientos fueron directos contra los grupos delictivos la Unión de Tepito y El Tren de Aragua. Fuentes policiales acudieron a esa reunión nos confirmaron las acusaciones, en las que se argumentó que “la Unión de Tepito” pretende mantener el control de los asaltos, extorsiones y venta de droga en esa alcaldía. **Pre, 2.**

**PEGA TANDEO POR AGUA EN IZTAPALAPA.** Vecinos de la alcaldía Iztapalapa volverán a sufrir el racionamiento de agua, según informó la Gaceta Oficial de la CDMX. Por lo menos, serán 56 las colonias de esta demarcación las que tendrán suministro de agua por tandeo. **Bas, 11, Cd.**

**CÁRTEL INMOBILIARIO INVADIÓ LA ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO: VECINOS.** Residentes de la colonia Escandón aseguraron que “el cartel inmobiliario de la alcaldía BJ se extendió Miguel Hidalgo”, porque hay decenas de construcciones irregulares que violan el uso de suelo, constructoras que no emitieron la publicitación vecinal y obras que no permiten el libre tránsito, sin que las quejas sean escuchadas por el alcalde Mauricio Tabe y funcionarios capitalinos. La **Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, se instruyó a los funcionarios de diversas dependencias a que atiendan la revisión de “las 30 o 40 construcciones irregulares que tenemos”. **Jor, 28, Cap.**



**DESATIENDE BERENICE A TLAHEUNSES.** Decenas de ciudadanos paralizaron las calles para solicitar a la morenista que les resuelva los problemas como seguridad, agua y rehabilitación de espacios públicos. La manifestación fue anunciada desde una semana atrás. **Bas, 1-8, Cd.**

**DESTACAN COMBATE A EXTORSIÓN Y ACCIONES SOBRE SEGURIDAD.** La alcaldesa de Tlalpan, Gaby Osorio, rindió un informe sobre sus primeros 100 días de Gobierno, en los que destacó los resultados de las labores realizadas en dos mil 400 horas continuas de gobierno morenista. Este jueves, a las 20:00 horas, se llevó a cabo este informe donde comenzó agradeciendo a la Jefa de Gobierno Clara Brugada por el apoyo obtenido. **Pre, 8, Met.**

**ARRANCA ALCALDÍA TLALPAN MODELO DE GOBIERNO 24/7.** Desde el cine Villa Olímpica, la alcaldesa de Tlalpan, Gaby Osorio, celebró los primeros 100 días de su administración y destacó los avances en la implementación de su modelo de gobierno 24/7, una estrategia innovadora que tiene como objetivo ofrecer atención continua a la ciudadanía. **Basta 9**

**ALCALDÍA ATIENDE A MIGRANTES EN LA MERCED.** La alcaldía Venustiano Carranza, en coordinación con la Secretaría de Gobierno capitalina atendió la solicitud de ayuda de migrantes que se encuentran acampando en la Plaza de la Soledad, en la iglesia de Santa Cruz y la Soledad, en La Merced. Durante un recorrido por la zona, la alcaldesa Evelyn Parra e integrantes de su gabinete llevaron a cabo una jornada integral de atención, en la que los migrantes recibieron servicios médicos, asesoría jurídica y recreación cultural. **Uni.14, Jor.30, Basta 10**

## **ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES**

### **INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

**HABRÁ DEBATES ENTRE CANDIDATOS A JUECES Y MAGISTRADOS.** En la Ciudad de México se llevarán a cabo debates entre candidatos a jueces y magistrados como parte de la elección judicial. Este tipo de encuentros que se estima sean 60, podrían realizarse entre marzo y mayo, dijo la consejera electoral Erika Estrada, presidenta de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de los Foros de Debates. **Exc.18-Com**

**CIERRA REGISTRO DE CANDIDATOS PARA ELECCIÓN JUDICIAL.** Este viernes concluyó el registro de las personas interesadas en participar en el proceso de selección de candidaturas a los cargos de elección popular del Poder Judicial de la Ciudad de México que se realizará este año. Ahora comenzará el análisis de candidatos en los tres comités de Evaluación. **Uni.14**



## **CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

**PARTIDOS PRESENTAN AGENDA LEGISLATIVA.** Los grupos parlamentarios dieron a conocer la agenda legislativa que impulsarán durante este periodo ordinario de sesiones. La coordinadora de Morena, Xóchitl Bravo, dijo que impulsarán temas como la igualdad, la libertad y la democracia participativa, por ejemplo, un sistema de bienestar en beneficio de la comunidad, mecanismos de protección a la niñez y armonizar la legislación local en materia de hogares de acogida y adopción. **Uni.14**

**INSISTE UN PARTICULAR EN CAMBIAR USO DE SUELO PARA EDIFICIO SE SONORA 189.** En un nuevo intento por regularizar el funcionamiento de restaurantes que venden bebidas alcohólicas e infringen el uso de suelo permitido, se presentó al Congreso local una iniciativa ciudadana para cambiar el del inmueble que ocupa la Universidad Superior de Gastronomía en Avenida Sonora 189, colonia Hipódromo, en esta ocasión con la propuesta de agregar servicios de hospedaje. **Jor.28**

**INFORMAN EN EL CONGRESO DE LA ADMISIÓN DE INICIATIVA CIUDADANA QUE PROHÍBE FIESTA BRAVA.** En el marco de la sesión de clausura de los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México, los representantes populares que la integraron fueron informados del acuerdo para admitir la iniciativa, ciudadana preferente que tiene que ver con la prohibición de las corridas de toros en la metrópoli. **Pre.7**

**DIANA SÁNCHEZ BARRIOS REGRESA AL CONGRESO CDMX.** La activista social y defensora de los derechos humanos de los sectores más vulnerables de la metrópoli, Diana Sánchez Barrios, que en octubre pasado fue atacada a balazos en calles del Centro Histórico, rendirá protesta este sábado como diputada local del Congreso de la Ciudad de México. **Pre.4**

**ANALIZARÁ EL PAN REFORMA ANTITOROS Y GALLEROS.** Héctor Barrera, el secretario general del PAN de la Ciudad de México, dijo en entrevista al Diario Basta!, que el grupo parlamentario analizará con lupa lo referente a las reformas que buscan prohibir las peleas de gallos y las corridas de toros. **Basta 8**

---000---